

En este número:

ViskoTeepak invierte en un centro de innovación:
Un lugar donde los productos se desarrollan y se personalizan

“No fue solo una inversión, sino un sueño hecho realidad.”

- Filip Veselka

Antes de la construcción



Durante la construcción



Centro de innovación NUEVO



Seguir leyendo

Nuevo centro de innovación en Brno

Hace unos años, cuando ViskoTeepak Slavkov se trasladó a un nuevo edificio en Brno, creamos una sala de pruebas para las fundas Wienie-Pak. Cuando vi por primera vez este lugar, no había techo, ni electricidad... prácticamente nada. Solo un espacio. Al principio nos referíamos a esta zona como nuestro laboratorio de pruebas interno. Solo contaba con dos máquinas embudidoras y una mezcladora para gelatina. Allí solo podíamos realizar nuestras pruebas rutinarias de embutición de gelatina.

El punto fuerte de ViskoTeepak son unas fundas de excelente calidad, unos productos personalizados que se adaptan a la aplicación de cada cliente y el proceso de desarrollo del producto. Estos objetivos requieren la realización de pruebas en la embutición, el tratamiento térmico y el pelado en condiciones reales de producción. De cara a seguir siendo competitivos y mejorar continuamente, recurríamos a laboratorios de pruebas externos para hacer estos ensayos. Funcionó bien hasta que el Covid frenó nuestro proceso de desarrollo interno, porque estos laboratorios ya no permitían la entrada de nadie a sus instalaciones. Fue entonces cuando los propietarios de ViskoTeepak decidieron invertir en un laboratorio de pruebas propio para ser más independientes y poder hacer las pruebas a nuestra manera. No fue solo una inversión, sino un sueño hecho realidad.

El desarrollo de nuestro propio centro de análisis comenzó en 2021, y desde el primer día supimos que no iba a ser un simple laboratorio de pruebas, sino un centro de innovación, un lugar donde desarrollar, personalizar y mejorar nuestros productos. Así se puso en marcha este nuevo proyecto y comenzaron las obras de construcción mientras buscábamos nueva maquinaria y nos ocupábamos de los trámites necesarios para hacerlo realidad en nuestras instalaciones de Brno.

Gracias a la ayuda y al duro esfuerzo de muchas personas, el centro de innovación ya está terminado. El centro de innovación de ViskoTeepak, totalmente equipado, se utiliza para la preparación de masas cárnicas, el tratamiento térmico y el ahumado con humo tradicional o líquido. También nos permite centrarnos en el desarrollo del pelado. Ya estamos en el proceso de aprender e innovar, y creemos que este espacio nos será de gran ayuda para mejorar nuestros productos actuales y desarrollar otros mejores en el futuro.

Filip Veselka
Jefe de producto, Wienie-Pak



De principio...



... a fin



Always around

